Sujet : [INTERNET] Re: Projet de parc éolien proposé à St Sulpice Les Feuilles

De: Craig Westwood < craig@craigwestwood.co.uk>

Date: 22/12/2021 19:32

Pour: pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr

Monsieur Le Président de la Commission d'enquête publique Saint Sulpice Les Feuilles,

Je souhaite donner mon avis défavorable au projet de parc éolien proposé à St Sulpice Les Feuilles.

J'ai récemment acheté une maison dans ce quartier car c'est un quartier magnifique et sain à vivre et je veux passer le reste de ma vie ici à profiter de cela.

Je suis maintenant horrifié de découvrir ces projets de parcs éoliens.

Il a déjà été prouvé devant le Tribunal de Toulouse que les parcs éoliens sont mauvais pour la santé et des indemnités ont été versées.

Les parcs éoliens détruiront également la biodiversité de cette zone et la faune rare et précieuse.

La région souffrira financièrement car les gens n'achèteront pas de maisons ici ou ne visiteront pas en tant que touristes et ne prendront pas de vacances ici.

Veuillez refuser ce projet qui n'aura qu'un impact négatif sur la région et aucun avantage positif du tout.

Cordialement

Craig Westwood 1 la rue Martin 36170 Saint Civran